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Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, realizou-se por1

webconferência, através do link meet.google.com/mpg-ckvm-veo, e concomitantemente de modo2

presencial na sala 826 (oitocentos e vinte e seis) da Torre Norte do Campus Porto Alegre, a quarta3

reunião ordinária da Comissão de Avaliação e Gestão de Projetos de Pesquisa e Inovação (CAGPPI),4

convocada pelo presidente da comissão, Professor Marcelo Mallet Siqueira Campos. Além do5

presidente, estiveram presentes os seguintes membros: Professoras Andréia Modrzejewski6

Zucolotto, Liliane Madruga Prestes e Sílvia de Castro Bertagnolli; Técnico-administrativos em7

Educação Denise Luzia Wolff e Igor Ghelman Sordi Zibenberg. Na abertura do expediente foi lida a8

pauta: 1. Aprovação da ata da reunião anterior. 2. Prestação de Contas AIPCT - Edital Nº 85-20189

(oitenta e cinco de dois mil e dezoito) - Jeferson de Araujo Funchal. 3. Homologação da10

solicitação do segundo bloco do Auxílio a Eventos. 4. Ajustes nos relatórios dos bolsistas. 5.11

Processos de afastamento. 6. Edital de Seleção de Bolsistas. 7. Assuntos Gerais. Na sequência12

passou-se ao ponto de pauta: 1. Aprovação da ata da reunião anterior. A ata foi apresentada pelo13

presidente e aprovada por unanimidade. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 2. Prestação14

de Contas AIPCT - Edital Nº 85-2018 (oitenta e cinco de dois mil e dezoito) - Jeferson de Araujo15

Funchal. O presidente informou que não havia conseguido confirmar com o referido servidor se16

toda a documentação estava constando no processo digital no SIPAC, de modo que a pauta seria17

postergada para a próxima reunião. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 3. Homologação18

da solicitação do segundo bloco do Auxílio a Eventos. O presidente reapresentou a documentação19

da servidora Aline Grunewald Nichele que solicitou auxílio para apresentação do trabalho20

intitulado DIDACTIC PROPOSAL FOR THE STUDY OF THE BIOLOGICAL IMPORTANCE OF CHIRAL21

COMPOUNDS IN THE CONTEXT OF THE REMOTE LEARNING no evento denominado Edulearn22 -22

14th annual International Conference on Education and New Learning Technologies. O presidente23



2

disse que a solicitação já havia sido aprovada ad referendum após a consulta aos membros da24

comissão. Por fim, a solicitação foi homologada unanimemente pela comissão. Na sequência25

passou-se ao ponto de pauta: 4. Ajustes nos relatórios dos bolsistas. Com relação ao (I) Edital 04-26

2020 (quatro de dois mil e vinte) FLUXO CONTÍNUO – PROJETOS DE PESQUISA E INOVAÇÃO27

CONTEMPLADOS POR AGÊNCIAS EXTERNAS DE FOMENTO, o relatório de Vicente Behnck Lucena28

Soares, referente ao projeto denominado ARROIOS URBANOS: AVALIAÇÃO DA QUALIDADE29

AMBIENTAL ATRAVÉS DA UTILIZAÇÃO DE INDICADORES, BIOINDICADORES E ÍNDICES, sob30

coordenação de Simone Caterina Kapusta, foi analisado novamente e aprovado por unanimidade.31

Com relação ao (II) Edital 12-2021 (doze de dois mil e vinte e um) - Fomento Interno 2021-202232

(dois mil e vinte e um e dois mil e vinte e dois), o relatório de Carolina Adriana Cidade, referente ao33

projeto denominado Trajetórias na produção de identidades profissionais da área das Ciências da34

Natureza e da Química: das motivações iniciais ao diálogo com o mundo do trabalho no estágio35

obrigatório, sob coordenação de Andréia Modrzejewski Zucolotto, foi analisado novamente e36

aprovado por unanimidade. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 5. Processos de37

afastamento. O presidente apresentou os seguintes processos de afastamento: a) Relatório de38

afastamento de Marla Barbosa Assumpção referente ao Doutorado em História realizado na Universidade39

Federal do Rio Grande do Sul, tendo sido aprovado por unanimidade; b) Solicitação de Afastamento de40

Milene Gehling Liska para realização do curso de Mestrado Profissional em Administração Universitária a ser41

realizado na Universidade Federal de Santa Catarina. Após a análise do Projeto de Pesquisa submetido, a42

comissão verificou que a servidora atendeu aos requisitos necessários no âmbito da pesquisa para o43

processo de afastamento e se manifestou favoravelmente à solicitação. Os membros também44

recomendaram o cadastramento do projeto pela servidora diretamente no Sistema Integrado de Gestão de45

Atividades Acadêmicas - SIGAA; c) Solicitação de afastamento de Rosângela Leal Bjerk para realização do46

curso de Mestrado Profissional no Programa de Pós-graduação em Educação Profissional e Tecnológica a ser47

realizado no Campus Porto Alegre do IFRS. Após a análise dos documentos, e em especial, da declaração da48

servidora na qual indica que o processo seletivo não exigiu a apresentação de pré-projeto de pesquisa e/ou49

plano de trabalho, a comissão se manifestou favoravelmente entendendo que o referido documento50

demonstra o plano de trabalho a ser desenvolvido ao longo do mestrado e que a servidora atendeu aos51

requisitos necessários no âmbito da pesquisa. Os membros também recomendaram o cadastramento do52

projeto pela servidora diretamente no Sistema Integrado de Gestão de Atividades Acadêmicas - SIGAA. Na53

sequência passou-se ao ponto de pauta: 6. Edital de Seleção de Bolsistas. O presidente apresentou54

a minuta do edital que objetiva à seleção de bolsistas para atuar nos projetos de pesquisa e55

inovação aprovados no EDITAL IFRS Nº 12/2022 (doze de dois mil e vinte e dois) – FOMENTO56
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INTERNO PARA PROJETOS DE PESQUISA E INOVAÇÃO 2022/2023 (dois mil e vinte e dois e dois mil57

e vinte e três) e na proposta aprovada no EDITAL IFRS Nº 25/2022 (vinte e cinco de dois mil e vinte58

e dois) - APOIO À EDIÇÃO DE PERIÓDICOS CIENTÍFICOS DO IFRS. Após análise e discussão, os59

membros aprovaram a minuta por unanimidade. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 7.60

Assuntos Gerais. O presidente disse que o IFRS ficou classificado com uma das melhores61

universidades do mundo no ranking publicado pela CWUR, sendo o único Instituto Federal do62

Brasil que consta na lista. O presidente também disse que o campus receberá uma visita em maio63

do presente ano da professora francesa Julie Thomas que trabalha na área da Educação. Disse que64

será uma boa oportunidade para fomentar a internacionalização do campus. Nada mais havendo a65

registrar, o presidente da comissão agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião. Foi66

lavrada a presente ata por mim, Igor Ghelman Sordi Zibenberg, que após lida e aprovada será67

assinada por todos os integrantes da CAGPPI presentes na reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-68
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